大地新聞 11・12 月号

寒さがまた一段と強くなってきました。そんな厳しい寒さの中でもみなさん風邪 をひかず、毎日元気に過ごしています。

今回は、11月に慰問会、12月にはクリスマス会・もちつきと行事がありました。 地域の方々やボランティアの方々とのふれあいは、みなさんにとって新鮮なもので 笑顔あふれる会になりました。

ボランティアの方の協力もあり、入居者も杵を持 ちおモチをついたり丸めたりし、とてもおいしそう なおモチに仕上がりました。

もちつき















地域のボランティアの方々が、歌や踊 りを披露しに来てくださいました。懐か しい曲を一緒に唄ったり、踊ったりし、 とても楽しいひとときでした。



ケーキでご満悦♡♡♡







可愛いサンタ(?) さんとトナカイ

みんなご満悦♡本日の豪華ランチと

さんからプレゼント貰っちゃった!



沢山のご家族の方々が会いに来てください ました!みなさんのいい笑顔が見られて私た ちもつられて笑顔になりました。







尺八を演奏してください ました!素敵な音色に聞 き惚れました。

















色とりどりの可愛い鉢植 えの花を入居者の田邉さん が植えてくれました!何も なかった玄関先の階段がパ ッと明るくなりました。